

## Pass Culture et Ñ tildé pour Françoise Nyssen

La ministre de la Culture a fait un passage à Carhaix, pour les Vieilles Charrues. Après une visite du site et une rencontre avec les mécènes du festival, elle a signé une convention liant les Vieilles Charrues au projet de pass Culture, projet qui sera expérimenté en Finistère. « **Ce pass permettra aux jeunes d'entrer dans la vie citoyenne par la culture. C'est aussi un outil pour les acteurs culturels. Il leur aidera à toucher des publics auxquels ils n'avaient pas accès auparavant.** »

En marge de ce protocole, le directeur de cabinet de la ministre a rencontré une délégation de défenseurs de la langue bretonne et de l'orthographe des noms et prénoms bre-



*La ministre de la Culture et Jean-Luc Martin, président du festival.*

tons. Dans la matinée, une manifestation de ces militants avait réuni 150 personnes.